



Der Rheintaler
9442 Berneck
071/ 747 22 44
www.rheintalverlag.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 10'614
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 862.024
Abo-Nr.: 1085734
Seite: 48
Fläche: 4'720 mm²

Nicht visionär, aber teuer soll es sein

Die durch die Gemeinde Diepoldsau präsentierte neue und angeblich visionäre Zentrums-gestaltung zementiert nur die bestehende Situation. Nichts ist wirklich gelöst. Der teils irrwitzige Durchgangsverkehr und der Busbetrieb zerschneiden nach wie vor den möglichen Dorfplatz. Erschwerend kommt dazu, dass eine völlig überdimensionierte Tiefgarage und ein Pseudowäldchen geplant werden, was niemand wirklich brauchen wird, so lange der Stossverkehr ein paar Meter entfernt vorbeibrettert. So sollte ein Zentrum nicht sein. Nur weil die Gemeinde auf vollen Kassen sitzt, sollte man das Geld nicht hinauswerfen. Ich hoffe, dass ganz viele Diepoldsauer dies auch so sehen und ein wuchtiges Nein in die Urne werfen.

Adrian Baumgartner
Korberstrasse 3, Diepoldsau